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Alternative zu Einwegbechern

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Stein,

'; die Fraktion Bürgerpartei GL beantragt die Einführung von umweltfreundlichen und.
yerbraucherfreundlichen Mehrwegbechern.
Bitte setzen Sie unseren Antrag auf die Tagesordnung des zuständigen Ausschusses.

Antrag

Die Verwaltung wird beauftragt,

..e. „ein sinnvolles und verbraucherfreundliches Mehrweg"System als Alternative zuden.
Einwegbechern zu finden.

e die Einführung von einem Pfandsystem in Betracht zu ziehen.

Begründung

Der ProKopfVerbrauch von Kaffee summierte sichin Deutschland zuletzt auf rund 164 Liter
im Jahr, damit ist Kaffee das beliebteste Heißgetränk der Deutschen.
Viele Unternehmen bieten Coffeetogo an und es werden hierbei hauptsächlich
Einwegbecher verwendet. Dadurch entstehen 40.000 Tonnen Einwegbechermüll jährlich.
Die Entsorgung der Becher erfolgt meistens nicht korrekt und es landet dann auf öffentlichen
Parks, Plätzen und überlastet die öffentlichen Mülleimer.

Mit der Einführung eines Mehrwegbechers kann eine hohe Haltbarkeit für viele Jahre gewährt
werden. Es ist umweltschonender als Einweg oder Plastikbecher, da es wiederverwendbar ist.
Somit reduziert sich der „wildeMüll“ in öffentlichen Bereichen.



Bruchsichere Mehrwegbecher sind die Zukunft.Die Rückgabe des Mehrwegbechers wird gesteigert, indem man ein Pfandsystem einführt.
Durch die Gebühr fühlen sich Bürger verpflichtet, den Becher wieder an den Händler

* zurückzugeben und kriegen das Pfandgeld zurück, (beispielsweise 2 Euro pro Becher)
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